



Welche Rolle spielt die Tanz-Umgebung?

Im Oktober 2016 erfolgte der Umzug des Ballettstudios in de Neubau "Postareal" in Kehl. Viel mehr als nur ein Ortswechsel...

Die Räumlichkeiten

Der markante Gebäudekomplex in der Hauptstraße 95 liegt zentral neben dem Rathaus und damit an der Endhaltestelle der Tram. Im 1. Obergeschoss präsentiert sich jetzt auf fast 400 qm ein in jeder Hinsicht zeitgemäßes Ballettstudio: Zwei große Ballettsäle, 4 Garderobenräume, Sanitärkomplex, einladende Wartezone und ein freundlicher Service-Point. Herzstück des Studios sind die beiden 150 und 100 qm großen Säle. Das Ballettstudio wur-

de von Anfang an in die Bauplanung einbezogen, so dass eine passgenaue Berücksichtigung aller besonderen Anforderungen möglich war: Schallschutz, Lüftungsanlage, angemessene Raumhöhe, keine störenden Stützen aber dafür viel Licht und Luft. Die Ausstattung mit professionellem Tanzschwingboden plus Tanzteppich erfüllt die Anforderungen, die an staatliche Hochschulen gestellt werden und garantiert aus tanzmedizinischer Sicht gesundes Arbeiten für Schülerinnen, Schüler und Lehrkräfte. In dieser einmaligen Umgebung hat das Ballettstudio nun endlich ein angemessenes Zuhause bekommen, dessen gute Energie zu glücklichen Tanzerlebnissen für Groß und Klein einlädt und der freien Entfaltung keine Grenzen setzt!





Wie und wo Sie uns finden: Hauptstraße 95 (Postareal), 77694 Kehl.

Der Eingang befindet sich auf der Gebäude-Rückseite. Zu Fuß kann man von der Hauptstraße aus zwischen der Polizei und Peters guter Backstube durch gehen. Oder gleich von hinten über die Friedrichstraße 3-5 in den Hof gehen. An der Hauseingangstür unten bitte bei Ballettstudio Thomae klingeln, dann öffnet sich die Tür automatisch. Das Ballettstudio ist in der 1. Etage.